

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden,
Schulkameraden, Arbeitskollegen
und Bekannten für tröstende Worte,
gesprochen oder geschrieben,
für den Händedruck oder
eine Umarmung, wenn
die Worte fehlten,
für Blumen und Geldzuwendungen,
für alle Zeichen
der Zuneigung und Freundschaft
sowie allen, die

*Rita
Bauer*

geb. Börner

auf ihrem letzten Weg begleiteten
und ihr die letzte Ehre erwiesen.



*Die Trauer
hört niemals auf,
sie wird ein Teil
unseres Lebens.
Sie verändert sich
und wir ändern uns
mit ihr.*

Unser besonderer Dank gilt
dem Bestattungsinstitut Zehner für
die würdevolle Ausgestaltung,
dem Trauerredner Herrn J. Welke
für die einfühlsamen Abschiedsworte
und dem Blumenladen „unverblümt“
Themar für den schönen
Blumenschmuck.

In liebevoller Erinnerung:
ihr Kinder Anke und Andreas

Beinerstadt und Heidenheim,
im November 2019

